



3年生後期スタート！

テスト週間では、受験生としての自覚をもち i テスト・中間テストに向けて、授業に集中して取り組む姿や、休み時間に教え合う姿が見られました。3年生の後半開始となる10月は、中学3年生にとって、とても大切な時期となります。

1つ目に、大きな行事である体育祭、合唱祭があるからです。学級で協力して取り組むことを通して絆を深め、すばらしい思い出にしてほしいと思います。そのような3年生の姿は後輩に引き継がれていきます。後輩にバトンを渡すという意味でも、最高学年としての自覚をもって取り組むことができるよう声をかけていきたいと思います。

2つ目に、学習面です。テストがない期間に、どのように学習に取り組むかが大切です。次の定期テストや i テストを見据えて継続的に学習に取り組むことが、実力を高めることにつながります。

生徒にとって大切なこの時期には、保護者の皆様から学習のサポートをしていただくことも大切ですが、受験に向けた不安やプレッシャー対しての精神的なサポートも同様に重要です。家庭での安心感と応援がお子さんにとっての力強い支えとなります。学校とご家庭とで協力し合い、一步一步進んでいきましょう。

体育祭に向けて

10月10日（木）体育祭当日の登校時間について

体育祭開催時と雨天延期時での登校時間が異なります。

開催の場合の登校時間 → 9:30~9:45

雨天延期の場合の登校時間 → 7:50~8:05

11日（金）予備日も同様の扱いです。よろしくお願いいたします。



【10月集金額】

給食費 5,850円 学年費 1,750円

積立金 0円 PTA 充実費 0円

合計 7,600円

※別途 10円の手数料がかかります

